



Saint-Cloud, le 01 juillet 2025

COMMUNIQUÉ

Canicule : dispositions prises par la Ville de Saint-Cloud

Suite aux fortes chaleurs que nous connaissons, la Ville de Saint-Cloud a pris plusieurs dispositions et ce, depuis dimanche dernier.

- Prolongation d'une heure en soirée pour l'ouverture des **parcs et jardins** ;
- Prolongation de l'heure d'ouverture jusqu'à 20h (dimanche, lundi, mardi et mercredi) et 21h30 jeudi 3 juillet pour la **piscine des Tourneroches** ;
- Mardi 1^{er} et mercredi 2 juillet, fermeture exceptionnelle de la mairie à partir de 16h30 ;
- Fermeture exceptionnelle de **l'Espace d'animation des Coteaux**.

Dans les écoles :

- Dès 6h30, ouverture des fenêtres et aération de toutes nos classes jusqu'à 8h du matin ;
- Maintien dans les écoles du secteur primaire (maternelles et élémentaires) de l'accueil des enfants, mais possibilité pour les parents qui le souhaitent de garder leurs enfants,
- Distribution de ventilateurs ;
- Depuis 2022, la Ville distribue des gourdes aux enfants scolarisés et le personnel des écoles veille scrupuleusement à l'hydratation des enfants ;
- Annulation de toutes les sorties scolaires ;

L'ensemble des mesures a été décidé dès samedi soir, lors d'une réunion de crise, en présence du Maire, de la Directrice générale des services de la Ville et des différents acteurs concernés.

Un point régulier est maintenu jusqu'à la fin de la semaine.

Éric BERDOATI
Maire de Saint-Cloud

